

<b>Warnvermerk / Warning notice</b>	DIN EN 16844:2018-08
<b>Datum / Date</b>	2018-10-15
<p>Auf Grund eines korrigierten CEN-Vorwortes muss das DOP (en: date of publication) und das DOW (en: date of withdrawal) in der deutschen, englischen und französischen Fassung von Dezember 2017 auf Dezember 2018 geändert werden.</p> <p>Das DOP ist das späteste Datum, bis zu dem diese Europäische Norm den Status einer nationalen Norm erhalten muss, entweder durch Veröffentlichung eines identischen Textes oder durch Anerkennung.</p> <p>Das DOW ist das späteste Datum, bis zu dem national entgegenstehende Normen zurückgezogen werden müssen.</p> <p>Mit der Veröffentlichung der DIN EN 16844:2018-08 wurde die Vorgängernorm zurückgezogen. Die korrigierten Daten (DOP/DOW) wurden eingehalten und es ergeben sich in Deutschland somit keine Auswirkung auf die Anwendbarkeit der Norm. Ein korrigierter Neudruck erfolgt daher nicht.</p> <p>Due to a correction to the CEN Foreword, it is necessary to change the date of publication and the date of withdrawal in the German, English and French versions from December 2017 to December 2018.</p> <p>The date of publication is the latest date by which this European Standard is required to be given the status of a national standard, either by publication of an identical text or by endorsement.</p> <p>The date of withdrawal is the latest date by which national conflicting standards are required to be withdrawn.</p> <p>The standard preceding DIN EN 16844:2018-08 was withdrawn when the August 2018 edition was published. The corrected dates (DOP/DOW) were adhered to, thus there has been no impact on the applicability of the standard. For this reason, there will be no corrected reprint.</p>	